

**Protokoll der 10. Sitzung des Integrationsbeirates Ricklingen am
6. September 2011
Beginn: 18.30 Uhr
Ende: 19.40 Uhr**

Bezirksratherr Dr. Menge begrüßte in Vertretung des verhinderten Bezirksbürgermeisters Markurth die anwesenden Mitglieder.

TOP 5 wurde vorgezogen. Dazu stellte Herr Niemeyer das Projekt und die Arbeit des Verbandes binationaler Familien und Partnerschaften vor, **zog aber den Förderantrag zurück**, da die Finanzierung inzwischen gesichert wurde.

Im Anschluss daran informierte die Verwaltung über die durch Umzug bedingte Absage von Herrn Edebali für eine Mitgliedschaft im Integrationsbeirat und über die noch zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel.

Zu **TOP 3** berichtete Herr Yayar über den „Tag der Ricklinger“. Dabei erwähnte er positiv die gute Resonanz, die der Stand des Integrationsbeirates erfahren hat. Ein großer Anziehungspunkt sei das Glücksrad gewesen. Als negativ betrachtete er die geringe Beteiligung der Mitglieder des Integrationsbeirates. Dies gilt sowohl für die Vorbereitung als auch für die Veranstaltung selbst.

Das Gremium einigte sich darauf etwas zu beschaffen, das bei Veranstaltungen Aufmerksamkeit erzeugt. Herr Yayar will sich nach den Kosten für ein Glücksrad erkundigen.

Anfang des kommenden Jahres sollen die Veranstaltungen festgelegt werden, an denen sich der Integrationsbeirat im Jahre 2012 beteiligt.

Zu **TOP 4** gab es keinen Bericht, da die AG Ziele, Leitbild und Handbuch nicht getagt hatte. Herr Martinez Saiz erwähnte, dass im Meckerkasten lediglich ein Zettel lag. Das im letzten Protokoll angekündigte „World-Cafe“ für die Sitzung am 22. November 2011 wird auf eine der nächsten Sitzungen verschoben.

Zu **TOP 6** wurde der Antrag IB 06/11 einstimmig positiv entschieden.

TOP 7 wurde abgesetzt.

Zu **TOP 8** bedauerte Herr Capellmann die geringe Teilnehmerzahl am heutigen Tage, obwohl die Sitzung mit Rücksicht auf das Ramadan-Fest um eine Woche verlegt wurde.

Nach Schließung der Sitzung wurde noch einmal darauf hingewiesen, dass alle Mitglieder aufgefordert sind, neue Mitglieder für den Integrationsbeirat Ricklingen zu gewinnen.

Die nächste Sitzung des Integrationsbeirates Ricklingen findet am Dienstag, dem 22. November 2011, 18.30 Uhr, im Freizeit- und Bildungszentrum Weiße Rose, Mühlenberger Markt 1, Raum 2070/2071, statt.

